



Serie: EL PADRE NUESTRO RECUERDA...

Tema: Razones por las cuales se debe perdonar.

 **1 Samuel 24**

Siempre en el actuar de la vida cristiana existen razones las cuales impulsan y muestran el porqué de esa forma de actuar. Cuando se habla de vivir una vida justa David presenta la razón de andar en justicia y por lo cual él dice en el **salmo 37:25** presenta la razón por la cual vale el esfuerzo vivir en la justicia de Dios, especialmente por haber recibido a Jesucristo podemos estar proclamando la poderosa verdad de **Romanos 5:1**. En el **Salmo 1** se encuentran las razones de la vida de una persona que no anda en consejos de malos ni acostumbra a invertir de su tiempo juntamente con personas escarnecedoras, pero se deleita en la palabra de Dios y medita en ella de día y de noche. En este caso tenemos razones por las cuales conviene PERDONAR! El salmista David presenta la bienaventuranza de aquel que no encubre su pecado, sino que ha experimentado el perdón de Dios

I- PORQUE EL PERDONAR ES LA MARCA DE UN CORAZON TRANSFORMADO.

Que duro puede ser el actuar de un corazón herido, de un corazón endurecido por alguna mala actitud de otra persona, pero cuando ese corazón es transformado por el poder del espíritu santo y del mensaje del evangelio se libera de la amargura y del odio que antes lo hacía vivir en una actitud de lastima, pero ahora Jesucristo como el príncipe de paz **Isaías 9:7** logra el milagro que ningún humano puede lograr porque es el milagro de un corazón transformado.

II- PORQUE EL MEJOR DE LOS EJEMPLOS FUE DADO POR DIOS MISMO. 1 JUAN 4:19

El espíritu santo impulsa a los hijos de Dios a tener presente la realidad de imitar a Dios. El mejor ejemplo que a través de todos los tiempos fue dado ha sido justamente el mismo Señor quien dio a su único hijo. **Juan 3:16** para lograr la reconciliación mayor de toda la historia de la raza humana. En esa reconciliación no solamente estaba comprendido el perdón de los pecados, sino que también la liberación de la culpa y de la acusación que el enemigo presenta diariamente según **Apc 12:11**. El primer mártir cristiano según lo escribió el apóstol Lucas fue Esteban quien en el momento de ser apedreado entregó su espíritu en las manos de Dios padre, pero a la vez pidió perdón por los asesinos exclamando: Perdónales porque no saben lo que hacen. **Hch. 7:60**

III- LA ACTITUD DE DAVID FRENTE A LA PERSECUCION DE SAUL. 1° Samuel 24

Si nos remontamos en los tiempos del Rey Saúl, quien tenía por meta sacar del medio al joven David y en más de una ocasión lo tuvo en la mira para asesinarlo y de esa manera liberarse de David. Pero en cada ocasión la actitud del joven David fue una sana y limpia imitación del actuar divino, pues David podría haberle quitado la vida a Saúl. Pero la palabra muestra cual era la actitud del corazón de David y que el Espíritu Santo hoy en día anhela lograr también con cada hijo de Dios. La persona que no ha nacido de nuevo considerará la actitud de David como la actitud de una persona ingenua pero quien tiene a Dios como padre aprende también de esta historia que quien juzgará al final es el juez justo que es el Señor. **1 Samuel 24:10.**

CONCLUSION:

El que se niega a perdonar pierde todo: La salud, la amistad, traerá tristeza y se volverá muy sensible ante cualquier comentario o alguna mirada. Por lo cual siempre conviene perdonar.